

## Kalenderwoche 2 / 2006



Das Arbeitsdeck ist jetzt ähnlich voll wie bei wissenschaftlichen Reisen.



Der Umbau der Labore macht gute Fortschritte. Links: Der Mess- und Registrierraum wird ausgeräumt. Er wurde bis vor kurzem noch genutzt. Mitte: Der an Deck gelagerte Fußbodenbelag. Und rechts: ein neu gestrichenes und für die Fußbodenarbeiten vorbereitetes Labor.



Alle anderen Arbeiten laufen bisher ebenfalls nach Plan weiter. Bei der Hydroakustik stehen Restarbeiten für die Unterwasserkonstruktion an.

Links: Zur Vorbereitung der Montage des neuen Bugstrahler werden Montagelöcher in den Rumpf geschnitten und der alte Raum entkernt.

Rechts: Die Montage der neuen Inmarsat-Antenne.



Aus Talcahuano grüßen:  
Kapitän Niels Jakobi und Besatzung des FS Meteor  
Claus-Dieter Borbe und Thomas Liebe; Inspektion Reederei F. Laeisz